



Rückblick auf unser Helfertreffen vom 26.06.2017

Unser Helfertreffen vom Montag, den 26.06.2017 fand in der Graf-Burchard-Halle in Frickingen statt. Wie angekündigt, stellten sich die Mitglieder des neuen Vorstandes vor. Dies sind Winfried Weigelt (1. Vorstandsvorsitzender), Gertrud Nußbaum (1. Stellvertretende Vorsitzende), Sevim Kempfer (2. Stellvertretende Vorsitzende) und Gertrud Bosem (Kassier). Nachdem wir in der Mitgliederversammlung die Stelle des Schriftführers nicht besetzen konnten, war Frau Nußbaum bereit, dieses Amt ebenfalls zu übernehmen, bis sich jemand anderer gefunden hat, der bei uns in der Vorstandschaft mitmachen möchte. Es würde uns freuen, wenn dies jemand aus der Gemeinde Heiligenberg wäre, so dass diese ebenfalls in der Vorstandschaft vertreten ist.

Frau Kempfer und Frau Strasser (Pflegefachkraft) konnten am Helfertreffen leider nicht teilnehmen.

Nach der Vorstellung des Vorstandes stellte Frau Lanz die anwesenden HelferInnen vor. In diesem Zusammenhang wurde auch besprochen, wie sich die HelferInnen in den Einsätzen fühlen und ob der Stundenumfang so passt. Dies wurde rundum bestätigt.

Frau Lanz gewährte einen kurzen Ausblick auf die geänderten Fortbildungspflichten des Vereins, die sich aus der Änderung des Pflegestärkungsgesetzes ergeben.

Der Abschluss machte dann eine gemütliche Runde, in der wir uns über verschiedene Themen austauschten und uns gegenseitig besser kennenlernten.